



令和8年2月2日(月) 第12号

教育目標

「つながりを深め、主体的に学び、たくましく生きる児童の育成」

[ホームページ] <http://www.kyoto-be.ne.jp/ichiba-es/cms>



1/14 SST 集会 「よく聞いて、よく考えて」

今回の SST は、「他者と協働し、考えを広げる」ことをテーマに取り組みました。「4枚で一つの絵になるカードだよ。自分とつながる絵を持っている人を見つけて、絵を完成させよう。できたら、4人でミッションに挑戦です！」の声と共に、「ぬあげのカード、持っている人？」「なんだかわからない。誰か教えて。」と子どもたちの声が響き、自分のカードの情報を伝えつつ、友達のカード情報を入手して一緒に考えていきました。「話す・聞く・考える」活動を通して、友達とつながり協働することを自然に学ぶことができました。誰とでも、活動を進められるのは、市場っ子の強みです。異年齢掃除等、異年齢での活動を年間通じて行い、人とつながる力を育んでいます。



1/13 ミニ門松づくり (1年)

生活科「ふゆとなかよし」の学習の一環として、昨年度、学校運営協議会委員としてお世話になっていた様に、地域協働活動の一つとしてミニ門松づくりを教えていただきました。たくさん種類の飾りを前に、ウキウキが止まらない様子で、迷いなく飾りを選びオアシスに刺していました。



見て見て！
素敵にできたよ。
写真撮っていい？

1/16 小高英語交流事業 (6年)

宮津天橋高校加悦谷学舎を訪問し、英語交流事業を行いました。高校生と英語で会話や活動に挑戦。英語の楽しさと新たな出会いを実感する学びとなりました。初めは少し緊張した様子でしたが、ジェスチャーや表情をえた分かりやすい英語に、次第に笑顔が見られるようになりました。高校生が優しく声をかけてくれたことで、6年生も安心して英語を使い、「伝わった！」「もっと話してみたい」と、徐々に活動を楽しんでいました。また、他校の友達との交流もあり、英語を通して新しいつながりを広げる良い機会となりました。



2月		月;1・3年 火・木・金;1・2年	月;2・4・5・6年 火・木・金;3・4・5・6年
2/2	月	読み聞かせ (2の1、2の2) 委員会	1・2・3・4年 14:15下校
2/3	火	身体測定5年	14:45
2/4	水	SST集会 身体測定2の1	一斉下校 14:45
2/5	木	回復7時間授業	一斉下校 15:30
2/6	金	回復7時間授業 SSW来校 大縄大会	一斉下校 15:30
2/7	土		
2/8	日		
2/9	月	読み聞かせ (3・4年) SC来校 3年生校外学習(警察署) 図工タイム 民生委員・児童委員さんとの懇談会	14:45
2/10	火	児童集会 身体測定4年	14:45
2/11	水	建国記念の日	15:30
2/12	木	回復7時間授業	一斉下校 15:30
2/13	金	回復7時間授業 けん玉教室1・2年	一斉下校 15:30
2/14	土		
2/15	日	授業参観 PTA年度末総会 学級懇談会 作品展 (~2/19)	一斉下校 14:30
2/16	月	振替休業日	
2/17	火	2年生校外学習 (モンゴル博物館)	14:45
2/18	水	学校集会 18遊び	一斉下校 14:45
2/19	木		14:45
2/20	金	こども園合同学習 (1年)	15:30
2/21	土		
2/22	日		
2/23	月	天皇誕生日	
2/24	火	6年生を送る会前日準備 運営委員会	14:45
2/25	水	6年生を送る会 音楽集会	一斉下校 14:45
2/26	木		15:30
2/27	金	卒業式全体練習	14:45
2/28	土		15:30

SC ; スクールカウンセラー SSW ; まなび・生活アドバイザー

3/2	委員会 (1~3年下校 14:15)	3/4 学校運営協議会
3/11	地区集会 (新通学班で下校します)	3/9~3/23 体育館貸出中止
3/19	前日準備 (1~3年・6年下校 14:15、4・5年下校 15:30)	
3/23	卒業証書授与式 (下校 11:45)	3/24 修了式(下校 11:30)

1/30 園小合同学習（5年）

感染症拡大防止のため、延期になっていた5年生との合同学習でしたが、この日に実施することができました。「学校たんけん」を通して、一緒に学びを深めました。年長児にとって、4月から過ごす学び舎を知る大事な時間ですが、5年生にとっても、最高学年となり一番に配慮していく1年生と関わることは大きな学びです。「どんなことができて、どんなことが困難なのか。どんな言葉かけが必要なのか。」想像力を働かせ、園児が市場小学校に入学するのを楽しみにできる取組や接し方について話し合ってきました。

毎年行う「学校たんけん」ですが、その都度趣向を凝らし、園児を迎えてています。園長先生は、「園児たちがとても楽しかったと言っていました。5年生が園児に寄り添う姿に、成長を感じます。体験を積み重ねてきたことが互いの力になっていますね。」とおっしゃっておられました。互恵性のある活動とすることを大事に連携を深めています。



1/26～1/30 給食週間の取組

「食に関する関心を高め、バランスの良い食事や望ましい食習慣を身に付ける」ことを目標に、毎年、給食週間を設定しています。今年も次の3つの取組を行いました。

① 栄養教諭による食育指導

- 1年；3色の食べ物のはたらきを知る
- 2年；好き嫌いをせずに食べることの大切さを知る
- 中学年；野菜のパワーを知ろう
- 高学年；朝食について考えよう

② 給食に関わってくださっている人達への感謝メッセージ作成

工夫を凝らした動画により、給食センターの方々の声を知ることもできました。併せて、給食委員会も取組を行います。子ども達も、食に関わるたくさんの人達を身近に感じ、食への意識を高めています。



1/21 加悦谷学舎との交流事業（4年）

宮津天橋高等学校アスリートコースの高校生たちが、運動の楽しさを伝えようと1時間のトレーニングを企画、指導してくれました。ラダーを使ったダッショウやサッカーにつながる動き等、楽しみながら運動の基礎を学んでいきました。また、時間の最後に設定された部活の実演を憧れの眼差しで見つめていました。高校生との交流事業を通して、きっと、近い将来の自分の姿を重ね合わせ、「どんな高校生になるのかな。」と思いを馳せていました。活動が終わった後も、高校生活への質問が止まりませんでした。キャリア教育の視点でも意義深い時間となりました。



1/26 図工タイム

久しぶりの図工タイム。待ちに待っていた子どもたちは、一筆書きアートに飛びつきました。「線のお散歩！紙からはペンを離してはいけないんだって。」「なんだかカメに見えてきた。」「誰かの顔？」と、出来上がった線を見ながら、見立て遊びを楽しめます。色を塗って仕上げると、個性豊かな作品が並びました。参観日にはぜひ、ご鑑賞ください。



1/30 入学説明会・親のための応援塾

令和8年度入学児童の保護者の皆様に来校いただき、入学説明会を実施しました。学校からは、1年生の学習の準備物を実際に見ていただきながら、説明をしました。併せて、令和7年度PTA会長の 様から、PTAという組織の目的や今年度行ったPTA活動の様子を紹介していただいたり、小学校生活についての疑問を交流したりしました。

